令和3年 4月の様子

































入学式(4月8日)

本校体育館で令和3年度入学式が行われました。今年度は6名の新入生が中学部に入学しました。1年生6名、2年生6名、3年生6名、計18名で令和3年度中学部がスタートしました。

離任式(4月16日)

昨年度までお世話になった先生方の離任式がリモートで行われました。その後、中学部のお別れ会を行いました。離任された先生にメッセージカードと似顔絵をプレゼントしました。久しぶりに会えてみんなニコニコでした。

学校での様子

入学当初は緊張した様子の新入生も徐々に学校生活に慣れ、賑やかな声が教室や廊下から聞こえてくるようになりました。コロナ禍のため、クラスでの活動、分散での活動が多いですが、感染に気をつけて楽しく取り組んでいます。

生活単元では、カレンダー作りをしたり、 春を見つけにグランドを散策したりしまし た

た。 校外歩行では、春を感じながら元気に歩く ことができました。

美術では、絵の具を使って、「ぐるぐる」や「フワフワ」などをイメージして思い思いの線を描いていました。

作業では、畑に行き、草取りをしました。 天気の良い日でしたが、みんな黙々と作業 していました。